

AFD

Amateur
Fotoclub
Dietikon



© Fotos von Klaus Stock/Frontbild: «Drops of water»; oben: «Coquelicots en France»



Der Fotoclub für alle

Der Grundstein für den Amateur Fotoclub Dietikon (AFD) wurde am 7. Juli 1925 gelegt. Eine Gruppe an der Fotografie interessierter Dietiker warb mit einem Inserat zur Gründung eines Fotoclubs. Dank einem erfreulichen Echo stand einer Clubgründung nichts mehr im Weg. An der ersten Mitgliederversammlung nahmen bereits zwölf Personen teil und an der Generalversammlung vom 8. Januar 1926 zählte der Club 30 Aktivmitglieder. Heute zählt der AFD über 40 Mitglieder.

Im Herbst 1929 wurde an der Quartalsversammlung der Entschluss gefasst, dem nationalen Verband für Fotografie «PHOTO SUISSE» beizutreten.

Die erste Jubiläums-Fotoausstellung des AFD liess bis zum 25jährigen Bestehen 1950 auf sich warten. Seither präsentiert sich der Club in regelmässigen Abständen der Öffentlichkeit.

Viele AFD'ler haben schon beachtliche Erfolge beim jährlichen Club-Wettbewerb sowie bei nationalen und internationalen Ausschreibungen erzielen können.

Bei Ausflügen und geselligen Anlässen für die ganze Familie pflegen wir auch die andere Seite unseres Hobbys.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? So kommen Sie doch einmal unverbindlich bei uns vorbei und besuchen einer unserer Anlässe.

Das bieten wir

- Workshops und Exkursionen, an denen die unterschiedlichsten Fotothemen in die Praxis umgesetzt werden.
- Vorträge und Tonbildschauen unserer reise-freudigen Mitglieder über Gebiete von Nah und Fern.
- Studioblitzanlage: Kann von unseren Mitgliedern kostenlos verwendet werden.
- Clubinterne, nationale und internationale Wettbewerbe, um unser Können mit Gleichgesinnten zu messen.
- Monatliche «Höcks» (Zusammenkünfte).
- Ausflüge und gesellige Anlässe für die ganze Familie runden das Clubleben ab.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website: www.fotoclub-afd.ch

Amateur Fotoclub Dietikon

Steinmürlistrasse 36

8953 Dietikon

info@fotoclub-afd.ch

www.fotoclub-afd.ch

